

FRASA ENDOSENTRIS ATRIBUTIF YANG DIGUNAKAN  
USTAZ FELIX SIAUW DI *CHANNEL YOUTUBE*

Skripsi Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Humaniora



PROGRAM STUDI SASTRA INDONESIA  
FAKULTAS ILMU BUDAYA  
UNIVERSITAS ANDALAS  
PADANG  
2020

## ABSTRAK

**Siska Ramadhani, 1510722055. “Frasa Endosentris Atributif yang Digunakan Ustaz Felix Siauw di *Channel Youtube*”. Jurusan Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas. Pembimbing I, Dra. Noviatri, M.Hum, dan pembimbing II, Dra. Efri Yades, M.Hum.**

Tujuan penulisan skripsi ini adalah: (1) Mendeskripsikan frasa endosentris atributif yang digunakan oleh Ustaz Felix Siauw di *channel youtube* dan menjelaskan tipe-tipe konstruksinya, (2) Menjelaskan kategori kata pengisi unsur pusat masing-masing frasa endosentris atributif tersebut. Ada tiga metode dan teknik penelitian yang digunakan dalam skripsi ini, yaitu (1) metode dan teknik penyediaan data, (2) metode dan teknik analisis data, dan (3) metode dan teknik penyajian hasil analisis data. Dalam penyediaan data, digunakan metode simak dengan teknik dasarnya, ialah teknik sadap. Seterusnya, teknik lanjutan yang digunakan, yaitu teknik simak bebas libat cakap (SBLC) dan teknik catat. Dalam analisis data, digunakan metode agih dengan teknik dasarnya teknik bagi unsur langsung (BUL) dan teknik lanjutan yang digunakan, ialah teknik lesap. Dalam penyajian hasil analisis data, digunakan metode penyajian formal dan informal.

Berdasarkan hasil analisis data ditemukan frasa endosentris atributif yang digunakan Ustaz Felix Siauw di *channel youtube* dengan tiga tipe konstruksi, diantaranya: (1) frasa endosentris atributif dengan tipe konstruksi atribut mendahului pusat, (2) frasa endosentris atributif dengan tipe konstruksi pusat di depan, atribut di belakang, dan (3) frasa endosentris atributif dengan tipe konstruksi atribut terpisah. Ada lima kategori kata yang mengisi unsur pusat frasa endosentris atributif yang digunakan Ustaz Felix Siauw di *channel youtube*, yaitu (1) nomina, (2) verba, (3) numeralia, (4) adverbialia, dan (5) adjektiva.

**Kata Kunci: frasa endosentris atributif, tipe konstruksi, kategori kata, unsur pusat.**